

Andreas Rüttenauer - Kandidat für das Amt des DFB-Präsidenten
Peter-Hille-Str. 74 +49 30 25902297
12587 Berlin ruettenauer.dfb@googlemail.com

Württembergischer Fußballverband
Präsidium
Postfach 10 54 51
70047 Stuttgart

Berlin, 24. Januar 2012

Nominierung eines Kandidaten für das Präsidentenamt des DFB

Sehr geehrte Damen und Herren, lieber Herr Rösch,

vielleicht haben Sie schon gehört, dass ich mich für das Amt des Präsidenten des Deutschen Fußball-Bundes bewerbe. Mein Herz gehört - so wie Ihres sicher auch - zu einem großen Teil dem Fußballsport. Als Jugendlicher und junger Erwachsener war ich ein heißblütiger Fußballfan. Seit zehn Jahren berichte ich als Journalist über diesen schönen Sport. Nur eines ist mir bislang immer ein wenig fremd geblieben: der große Verband, der den deutschen Fußball organisiert. In vielen Gesprächen mit Freunden, Kollegen und Unterstützern habe ich erfahren, dass ich nicht der Einzige bin, dem es so geht. Das will ich ändern. Ich will den DFB für die Fußballerinnen und Fußballer, für die Fans des Sports öffnen. Ich träume von einer in Fußballdeutschland verankerten Sportdemokratie. Träumen Sie nicht auch manchmal von einem anderen DFB?

Mir ist bewusst, dass ich ohne Ihre Hilfe keine Chance habe, am 2. März gegen Wolfgang Niersbach anzutreten.

Ich bitte Sie hiermit offiziell, mich als Kandidaten für das Amt des DFB-Präsidenten zu nominieren.

Gerne erläutere ich Ihnen in einem persönlichen Gespräch meine Ziele noch einmal genauer. In der Anlage finden Sie mein Manifest des deutschen Fußballs, mit dem ich in die Abstimmung gehen will.

Über eine baldige Antwort würde ich mich freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Rüttenauer

1 Anlage